

# 35.000 Missionare für Deutschland

## Finde deine persönliche Mission

Viele Menschen in der heutigen Zeit wissen wenig über Jesus und seine frohmachende Botschaft. Besonders junge Menschen haben kaum eine Beziehung zu den Geschichten der Bibel über Jesus, Versöhnung, Gnade, Erlösung, Zukunft und Ewigkeit. Sie haben in ihrem Leben kaum erfahren, was Glaube, Liebe und Hoffnung im Alltag bedeuten und welche belebende Kraft im Evangelium liegt. Deutschland braucht Missionare (lat. Gesandte), die ihren (post)modernen Nachbarn und Freunden die frohmachende Botschaft von Jesus und die Liebe Gottes auf einfache und natürliche Weise praktisch zeigen. Wäre das nicht eine Berufung für dich?

Voller Mitgefühl für die Menschen, die sorgenvoll und orientierungslos vor ihm standen, erklärte Jesus: „Hier wartet eine reiche Ernte, aber es gibt nicht genug Menschen, die helfen, sie einzubringen. Bittet den Herrn, dem diese Ernte gehört, dass er die nötigen Leute schickt!“ (Mt 9,37.38 GNB)

### Guter Samen, ausgesät auf guten Boden, bringt viel Frucht

Jesus prägt das Bild vom kleinen Senfkorn. Es wächst und wird schließlich zum Baum, in dem Vögel ihre Nester bauen (vgl. Mk 4,30-32). „Ich erzähle euch noch ein Gleichnis für das Reich Gottes: Ein Bauer streute Saatgut auf einem Feld aus und ging dann wieder an seine andere Arbeit. Die Zeit verging, die Saat keimte und wuchs ohne das Zutun des Bauern heran, denn die Erde bringt das Getreide ganz von selbst hervor. Zuerst sprießt ein Halm, dann bilden sich die Ähren und zum Schluss reift das Korn heran. Und sobald das Korn reif ist, kommt der Bauer und erntet es mit der Sichel.“ (Mk 4,26-29 NLB) Jesus sieht ein Missionsfeld, das eine üppige und vielfältige Ernte bietet.

Welches Bild trägst du in dir? Kann es sein, dass wir unsere ganz eigene Brille tragen und deshalb unsere Umgebung anders wahrnehmen als Jesus? Wie denkst du über die Kraft des Wortes Gottes, über die Offenheit der Menschen für das Evangelium? Deine Überzeugung prägt dein Denken und Handeln! Lass dich neu begeistern, die Welt mit den Augen Jesu zu sehen! Guter Same + guter Boden = viel Frucht!

### Die Methode sind Menschen

„Die Ernte ist groß“, sagte Jesus, „es fehlt an Erntehelfern, die bereit sind, sich in die Ernte schicken zu lassen.“ Mission ist meine persönliche, praktische Hilfe für Menschen. Zur Unterstützung hat Jesus mich mit natürlichen und geistlichen Gaben beschenkt.

Jesus zeigte uns ganz praktische Schritte, wie wir Menschen begegnen und so ihm bei der Ernte der Welt helfen können: „Der Heiland mischte sich unter sie, weil er ihr Bestes wollte. Er zeigte ihnen sein Mitgefühl, diente ihren Bedürfnissen und gewann ihr Vertrauen. Erst dann lud er sie ein: ‚Folgt mir nach.‘“ (Ellen White, *Im Dienst für Christus*, S. 151)

Willst du Jesus dabei helfen, den Menschen ganz praktisch die Liebe Gottes zu zeigen? Du und dein Beispiel sind wichtig! Die Geschichte der Mission verdeutlicht eines: Menschen gewinnen Menschen. Die gute Botschaft braucht lebendige Botschafter, die das Evangelium ausleben. Lass dich von Jesus in die Ernte schicken: Mach mit, lebe deine Mission!

### Ohne Jesus ist alles nichts

Ein altes Gemeindelied lautet: „Die Sach' ist dein, Herr Jesus Christ, die Sach' an der wir stehn.“ (*Wir loben Gott*, Nr. 440) Jesus ist der Anfänger und Vollender des Glaubens (Hbr 12,2). Er allein ist der Retter dieser Welt. Wer das vergisst, verliert leicht die Mitte und Orientierung seines Lebens. Bei unserer Mission geht es deshalb weniger um Erfolg, um Wachstum und die Zukunft der Gemeinde. Es geht um Christus und sein Erlösungshandeln. Ohne ihn ist unsere Mission reiner Selbstzweck und damit sinnlos. Aber mit ihm bekommt sie Hoffnung und Zukunft.

Bist du ein von Christus Gesandter? Kennst du deine Mission und deine Berufung? Wie lebst du sie aus? Wo brauchst du Hilfe und Unterstützung?

Nimm Kontakt mit deinem Pastor, dem Gemeinde- oder Missionsleiter deiner Gemeinde oder Vereinigung auf, und findet gemeinsam heraus, wie du deine persönliche Mission entdecken und leben kannst. Wir werden dich gern dabei unterstützen. Sei dabei, wenn Jesus dich ruft, ihm in der Mission nachzufolgen. Wir freuen uns auf dich! Deutschland braucht viele Heimatmissionare. Lass dich von Jesus aussenden! ■



**Bernhard Bleil**  
Pastor mit einem großen Herzen für die Rettung von Menschen. Er leitet die Abteilung Evangelisation und Gemeindeaufbau im Süddeutschen Verband.